



Los farmacéuticos enseñan a los ciudadanos algunas de las prestaciones que ofrecen las boticas <sup>M. J. LÓPEZ OLMEDO</sup>

## EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS ABRIÓ SUS PUERTAS

# Los ciudadanos conocen las prestaciones de las farmacias

A.F.L. SEVILLA

Manejar correctamente una pluma de insulina o un inhalador, medir el Índice de Masa Corporal, la tensión o el nivel de glucosa en sangre son algunas de las actividades que aprendieron ayer los ciudadanos que visitaron las instalaciones del Colegio de Farmacéutico de Sevilla en unas jornadas de puertas abiertas que se desarrollaron por la mañana.

En el Día Mundial del Farmacéuti-

co, los usuarios conocieron los servicios sanitarios profesionales que las boticas prestan para ayudar al paciente con factores de riesgo cardiovascular, cómo revisar el estado de salud de su piel o, si era fumador, la forma de hacerse una cooximetría —que mide el nivel de monóxido de carbono en aire exhalado— y el servicio de deshabituación tabáquica que pueden ofrecer dichos establecimientos sanitarios. Porque las farmacias no

sólo dispensan medicamentos sino que son espacios de salud atendidos por un profesional sanitario cercano (todos los ciudadanos tienen una farmacia a menos de 200 metros de su casa) que tiene mucho que aportar en la promoción de hábitos de vida saludables y en la prevención de patologías.

Con la celebración de esta jornada, «hemos querido mostrar a la población que el farmacéutico, experto en el medicamento, ha desarrollado una serie de servicios profesionales que pueden ayudar al usuario entre otras funciones, a la adopción de hábitos de vida saludables que mejoren su estado de salud» explicó ayer el presidente del Colegio, Manuel Pérez